



COMMUNIQUÉ
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Un vent de fraîcheur sur le site internet de Coaticook

COATICOOK, le 29 mai 2017 – La Ville de Coaticook dévoilait aujourd’hui son tout nouveau site internet. Le conseil municipal souhaitait se doter d’un nouveau site web qui représente davantage les goûts du jour.

Les élus souhaitaient avoir un site internet plus épuré, accessible, plus fonctionnel avec un moteur de recherche plus performant permettant une meilleure navigation pour les utilisateurs. Le vent de changement qui souffle sur Coaticook depuis quelques années devait se refléter dans la nouvelle mise en page du site.

Pour se faire, le conseil municipal avait confié ce mandat à la firme Taïga Communications de Compton. Les nouveaux concepteurs ont travaillé en étroite collaboration avec la Ville de Coaticook pour atteindre les objectifs du conseil. « Nous sommes très heureux d’avoir fait confiance à l’équipe de Taïga. Nous avons de grandes attentes et elles ont été comblées. Les gens devraient apprécier leur prochaine visite sur notre site internet», Bertrand Lamoureux, Maire de la Ville de Coaticook.

Les gens peuvent dès maintenant consulter le nouveau site internet de la Ville de Coaticook à l’adresse suivante : www.coaticook.ca